

## Großzügige Spende der Sparkasse Kulmbach-Kronach

Kleintettau - Im Rahmen der Eröffnung des Glas-Cafés in Kleintettau in Nachbarschaft des dortigen Flakonglasmuseums am Samstag, den 6. Februar übergaben Vorstandsvorsitzender Dr. Klaus-Jürgen Scherr und Vorstand Harry Weiß von der Sparkasse Kulmbach-Kronach einen Scheck in Höhe von 12 500 Euro an den Glasbewahrerverein.

"Wir wollen Signale setzen", betonte Dr. Klaus Jürgen Scherr, "Wenn es heißt: Sparkasse - gut für Deutschland, Sparkasse - gut für die Region, dann kann man übertragen auch sagen: Carl-August Heinz - der Unternehmer, die Firmengruppe - ist gut für die Region. Sie sind derjenige, der mit höchster Kraft Initiativen anstößt", betonte Dr. Klaus-Jürgen Scherr bei der Scheckübergabe.

Der Sparkasse sei daran gelegen, die Region im nördlichen Landkreis Kronach zu fördern und zu unterstützen. "Weil wir zum einen sehen, dass hier die Wurzeln unserer Wirtschaft liegen, zum anderen, dass sich hier Handwerk und Moderne verbinden", erläuterte Klaus-Jürgen Scherr.

Zudem sei vor Ort das Thema "Globalisierung" seit Jahrzehnten verwirklicht. Das Unternehmen eröffne gerade jungen Leuten großartige Perspektiven. "Wenn wir hier die Initiativen fördern, dann darum, weil wir Selbstbewusstsein in die Region bringen wollen. Die Region hat eine Tradition, auf die sie stolz sein kann." Durch das Glasmuseum werde beispielsweise Schulklassen nachvollziehbar gemacht, wie die Vorfahren gearbeitet haben, aber auch, wie weltoffen und pfiffig, von hier aus Weltmärkte erobert werden.

"Sie sind im wahrsten Sinne des Wortes ein Global Player", sagte Dr. Scherr zu Carl-August Heinz, "die Welt hat Produkte aus der Region, aus Kleintettau sprichwörtlich in der Hand."

"Vielen herzlichen Dank, der Betrag ist überwältigend hoch. Wir versprechen, dass wir das Geld nach bestem Wissen für die nächsten Ausbaustufen einsetzen werden", sagte Carl-August Heinz.

Bürgermeister Hans Kaufmann, zugleich Kassierer des Glasbewahrervereins, zeigte sich ebenfalls beeindruckt und bedankte sich bei den Repräsentanten des Sparkasseninstituts.



Foto: Die Sparkasse Kulmbach-Kronach unterstützt den Glasbewahrerverein mit einer großzügigen Spende. Das Bild zeigt von rechts: Harry Weiß, Dr. Klaus Jürgen Scherr, Carl-August Heinz, Hans Kaufmann und Peter Ebertsch , 18.2.2010